

---

Residencial

# Habitat apuesta por Málaga con una inversión de diez millones para promover 40 viviendas

La compañía prevé invertir 500 millones para poder entregar más de 2.000 viviendas al año a partir de 2021.

---

EjePrime  
8 mar 2019 - 10:40



Habitat apuesta por Málaga. La empresa inmobiliaria ha invertido diez millones de euros en la compra de más de 11.000 metros cuadrados de suelo para desarrollar una urbanización de 40 viviendas. Su comercialización se iniciará a partir del primer semestre de 2019.

La promoción está situada en la calle Óscar Arias Sánchez, en Alhaurín de la Torre, rodeada de comercios, colegios y zonas de ocio. Se trata de una zona de gran desarrollo urbanístico con buenas comunicaciones, a veinte minutos en coche del aeropuerto de Málaga-Costa del Sol y de la playa.

Esta adquisición se suma a los 49.000 metros cuadrados de suelo que la compañía

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/habitat-apuesta-por-malaga-con-una-inversion-de-diez-millones-para-promover-40-viviendas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

compró en Málaga durante el año pasado. En la actualidad, Habitat tiene 15 promociones con 1.621 viviendas en desarrollo en Andalucía. En el caso concreto de Málaga, la promotora cuenta con 396 viviendas en seis promociones en distintas fases de desarrollo.

**Estas operaciones se enmarcan en el plan estratégico de la compañía, que tiene previsto invertir 500 millones de euros hasta 2021.** Este desembolso de capital permitirá a la empresa desarrollar nuevas promociones con un ritmo de entrega de más de 2.000 viviendas al año a partir de 2021.